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審議会等議事概要

令和３年度 第２回 滝川市交通安全対策会議 議事概要

日 時 令和３年11月19日（金曜日）午前11時～午前11時25分

開催場所 滝川市役所５階 庁議室

出席者

前田康吉会長、榊原仁志委員、土田秀一委員、安海智久委員、田中嘉樹委員、

浦川学央委員、尾崎敦委員、中井勇人委員

事務局等：山内康裕くらし支援課長、吉住晴美同主幹、小松田愛同課交通・生活安

全係長、工藤亮一滝川警察署交通課長

議 事

１ 開 会

・山内くらし支援課長の司会により進行

２ 市長挨拶

・本日は、ご多忙のところ第２回目となる滝川市交通安全対策会議にご出席いた

だき、厚くお礼申し上げる。

・滝川市は令和２年10月20日、交通事故死ゼロ1000日を達成し、本日1395日目を

迎えた。人口規模、また3本の国道が走る交通の要衝でありながら、交通事故

死ゼロの記録を継続していることは、ひとえにお集まりの皆様のご協力、そし

て市民の皆様の高い交通安全意識の賜と深く感謝申し上げる。

・５年に１度策定する交通安全計画策定のため、本会議を開催しているが、１回

目につきましては、新型コロナウイルス感染防止のため、書面会議とした。本

日までの間、交通安全にかかる意識調査を実施するとともに、滝川市の交通安

全に係る団体により構成されている交通安全運動推進協議会会議を書面により

行い、意見聴取を行い、本日の計画案を取りまとめた。

・この後、是非とも皆様からの忌憚のない意見をいただき、それを踏まえて、滝

川ならではの効果的で、適切な計画としての「第10次滝川市交通安全計画」の

作成としたいと考えているので、ご協力のほどよろしくお願いする。

３ 議 事

(１) 滝川市交通安全に関する意識調査及び滝川市交通安全運動推進協議会委員か

らの意見聴取の結果について

○ 滝川市交通安全運動推進協議会会議（書面会議）においていただいた意見につ

いて

・事務局から、滝川市交通安全運動推進協議会会議（書面会議）における10月12

日から10月25日に意見募集を行った意見について説明。

・特段質疑、意見等なし。
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○ 滝川市交通安全に関する意識調査について

・事務局から意見聴取の結果と、９月６日から９月17日までの間、滝川市交通安

全運動推進協議会に属する団体（41団体）の役員・会員をはじめ高校生、また

ホームページからも募集し、アンケート調査を実施した。その結果とそれに対

する分析結果について説明。

・特段質疑、意見等なし。

(２) 第１０次滝川市交通安全計画について

○ 第１０次滝川市交通安全計画（案）の概要と第１０次滝川市交通安全計画

（案）について

・事務局から概要（案）に沿って、計画（案）ついて特徴的な部分のみ説明。

・重点課題を、高齢化社会及び少子化社会を踏まえた総合的な対策・飲酒運転の

根絶・自転車の安全利用に加え、生活道路における安全確保の４つに設定した

ことを説明

・講じようとする施策の中、令和３年３月31日に北海道開発局札幌開発建設部と

滝川市が災害時に「道の駅たきかわ」を防災拠点として利用する協定を締結し

た関係で、１道路交通環境の整備（７）災害に備えた道路交通環境の整備 エ

災害発生時等における防災拠点機能の充実と（８）冬季道路交通環境の整備

エ 悪天候時における退避場所の確保と充実 を加えたことを説明。

・交通安全思想の普及徹底の中、イ 小学生に対する交通安全教育の推進、ウ

小学生に対する交通安全教育の推進に滝川市交通指導員と連携し実践的な教育

を実施することを説明。

委員）細かいことで申し訳ないが、４ページ目の２ 交通事故のない社会に向けた

今後の見通しについては、内容が課題について述べられているので整理しては

どうか。例えば「今後の課題について」など

会長）それでは、交通事故のない社会に向けた今後の見通しを「交通事故のない社

会に向けた今後の課題」と修正することで良いか。

（異議なし）

委員）国道１２号線で暴風雪の際、通行止めとなった。道の駅を退避、待機場所と

なることを期待している。

・その他特段質疑、意見等なし。

会長）それでは、１カ所修正をし、この内容で「第１０次滝川市交通安全計画」を

作成することと決定する。

４ その他

・特になし

５ 閉 会
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会議資料

会議次第

滝川市交通安全に関する意識調査結果

滝川市交通安全運動推進協議会会議（書面会議）においていただいた意見

第１０次滝川市交通安全計画の概要（案）

滝川市交通安全計画（案）令和３年度～令和７年度（第１０次）


